Die Ernährungspolitik des Naturfreundehaus Ebberg

Liebe Lehrer liebe Eltern,
In unserem wunderschönen Naturfreundehaus ernähren wir Ihre Kinder wärend der Klassenfahrt vegetarisch.
Warum ernähren wir unsere Gruppenreisenden vegetarisch.
Da wir mit einem sehr niedrigen Budget arbeiten ist es uns leider nicht möglich hochwertiges Fleisch zu erwerben, wir verstehen uns aber als Gastgeber und möchten Ihren Kindern gerne gesundes und hochwertiges Essen anbieten. Aus diesen Grund habe ich die Regionalen Erzeuger angesprochen und kann behaupten das ein Großteil der Produkte welche wir verarbeiten regional, meistens Bio & Demeter sind
Des Weiteren haben wir dadurch unseren biologischen Restmüll auf ein Minimum reduziert, da wir nur ein Büffet aufbauen müssen an welchem Kinder jeder Herkunft teilnehmen können
Wir haben Ihnen einen Speiseplan zur Ansicht beigefügt.
Unser Ziel ist es, die Kinder möglichst nachhaltig (Ökologisch, Ökonomisch und sozial verträglich) zu ernähren.
Wir freuen uns auf euren Besuch in unserem schönen Haus
Stefan Kühn
(Hausleitung)